
狛江ラジオ放送株式会社（こまえエフエム） 

第２回放送番組審議会 議事録 

 

 

開催日時 ： 2020 年 4 月 29 日（水）20：00～21：30 

開催場所 ： 狛江ラジオ放送株式会社 本店 （オンライン会議併用） 

委員出席 ： 委員総数   ５名 

         出席委員数  ４名 

出席委員の氏名       村田英昭 委員長、 今村有良 副委員長 

小澤裕一 委員、 北條健 委員 

         欠席委員の氏名       星川健 委員 

   放送事業者側出席者名  代表取締役      松崎学 

取締役 放送局⻑ 名古屋奨 

取締役 技術部長  峯水延浩 

 

■議題 

１ 出席者の確認 

２ 訂正⼜は取消の放送の件数について（報告事項） 

３ 週間放送番組について 
４ 放送番組の審議について（審議事項） 
５ 次回開催⽇程について 
 

■審議内容 

 

１ 出席者の確認 

名古屋放送局長から出席者の確認を行い、放送番組審議規程第５条により本会は有効に成⽴
することを報告した。 

 

 

２ 訂正⼜は取消の放送の件数について（報告事項） 
（配布資料）訂正⼜は取消しの放送に関する報告 
峯⽔技術部⻑から標記について放送法第６条５項⼆に基づき報告した。 
 

期間： 令和元年度（令和元年１１⽉１１⽇（放送開始⽇）から令和２年３⽉３１⽇） 
請求件数：  ０件 
請求に対して措置（訂正放送）を行った件数：  ０件 



令和２年４⽉１⽇付にて総務⼤⾂へ報告済み（放送法施⾏令第８条第１項第３号ロ） 
【意見、質問】   無し 

 
 
（３） 週間放送番組について 
（配布資料）令和２年１⽉期番組表、令和２年４⽉期番組表、 

週間放送番組の編集に関する事項 
名古屋放送局⻑から編成内容の概要説明および、放送番組の種別及び放送番組の種別ごと
の放送時間について説明があった。 
【意見、質問】   無し 

 
 
（４） 放送番組の審議について（審議事項） 
番組名   ⽕曜の夜はまんちゃーひんちゃー 
放送⽇時  令和２年 4 ⽉ 14 ⽇ 20：00〜 21：00 
 

【意見、質問】 

委員： 楽しく聞かせて頂きました。良い番組だと思いました。 

 

委員： 悪くは無いと思います。はじめに落語の著作権について説明が入っていた。内容的にも聞

いていて面白かった。 

 

放送事業者： 出版社に実際に聞きに行って、大丈夫か確認して放送している。著作権について

は芸文協会から確認を取っている。 

 

委員： 店内で放送したいが電波が聞こえないと言われた。サイマルの受信の仕方を説明して、ま

ちなかの飲食店に広めたほうが良いと思う。 

 

委員： 普段聞き流しながら聞いている。お客さんの話を聞いていると、電波が入らないという声も

あり、サイマルアプリがバナーCM が入るのでいきなり流れて、びっくりするときがある。 

 

委員： 小学生の時報ジングルの取り組みが面白い。狛江市内の中学、高校で軽音楽部があれば

ピックアップして流してあげる、グラスバンドの音を乗せる事はできないか。 

 

放送事業者： 学校の許可が貰えれば大丈夫だと思うが、その辺りまではまだ行ってない。学校と

接点が持てれば良いと思う。 



 

委員：  他の人が電話出演していて、違和感なくラジオとして成立していた。他の番組でも遠い人

と話をする事も出来るのではないか。 

 

放送事業者： 昼のワイド番組でもほとんど電話で繋いでいる。 

自宅に音響設備があったり、通信環境が良いと音質が良く繋がる。 

ワイド番組は新型コロナ感染症の影響で、公共交通機関を使う出演者にはご遠慮頂いて安全を図

っており、電話出演が増えている。 

来局されるパーソナリティは車、自転車、徒歩で移動される方で構成している。 

アーティストの方は、完パケ納品して頂いて放送している。 

スタジオ使用状況は、最大２人まで離れて座り入室。多人数では、オペレータは調整室から操作、

コワーキングスペース側にもマイクを延長して設置して、感染防止を図っている。 

 

委員： 狛江市内の商店街やお店、路上での放送は無いのか。 

 

放送事業者： 有線を放送している商店街がありラジオをスピーカーで流せないか以前話したこと

がある。店内では外部アンテナを伸ばしてラジオ受信している店、スマホでサイマル放送を受信し

ている店がいくつかある。 

 

委員： 番組表に掲載されているパーソナリティの宣伝を市のサイネージで周知できると面白いと

思う。放送している様子が流れると楽しいと思う。 

 

放送事業者： 市役所からも電波が届かないエリアがある事は言われているがハード的に解消は

難しい状況。お店で流してもらう事もサイマル放送で流してくれている所もある。 

 

委員： フリーWifi と古いスマホでサイマル放送を聞けるのではないか。 

 

委員： 飲食店で放送してもられば、認知度が上がると思う。 

 

委員： 番組表のトピックスのカード的な物をお店に置いておけば、再認識されると思う。 

 

委員： 費用との問題もあるだろうがポスターを貼ってもらうという手もある。 

 

委員： ポスターにサインが入っていると良いと思う。 

 

委員： 番組ごとのスナップ写真と QR コードがあると良いと思う。 



 

５ 次回開催⽇程について 
    ２０２０年７⽉８⽇（⽔）２０：００から開催予定 

 

 

■審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

なし 

 

 

■審議機関の答申又は意見の概要の公表 

   公表の方法  事務所へ備置き 

自社ホームページへの掲載（２０２０年５月 5日公表） 

 

 

■その他参考事項 

   なし 

 


